

Beschluss des Landrats vom 12.01.2023

Nr. 1945

18. Pflanzenkohle – eine echte CO₂-Senke?

2022/251; Protokoll: ps

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) informiert, der Regierungsrat sei bereit, den Vorstoss als Postulat entgegenzunehmen.

Stephan Ackermann (Grüne) verweist auf den Bericht der UEK zu einem Postulat von Markus Graf, bei dem es darum ging, innovative Klimaprojekte mit Pflanzenkohle in der Landwirtschaft zu prüfen. Zum Thema wurde ausführlich berichtet. Der vorliegende Vorstoss wird zurückgezogen, dies im Wissen darum, dass einiges geschieht. Der Regierungsrat wird gebeten, das Thema aufmerksam zu verfolgen und wenn möglich und nötig innovative Projekte aufzunehmen und diese auch im Baselbiet umzusetzen.

://: Die Motion ist zurückgezogen.
